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Tohá: Espero un día tener posibilidad de 
conversar” con la denunciante de Monsalve 
CASO MONSALVE. La ministra del Interior dijo además que no fue prudente autorizar el viaje al sur del aún subsecretario para avisar 
asu familia dela investigación en su contra. El presidente de la comisión investigadora dijo que ya es suficiente de autocríticas. 

SEBASTIAN RIOS MORALES /AGENCIAUNO      

    

Redacción “BAsTA DE autocríricas”  Acogen querella 
Enrelaciónalcaso, laminisra antes rechazada 

a ministra del Interior, Ca- vocera, Camila Vallejo, está ci- 
Lo 'Tohá, reflexionó so- tadaa la comisión investigado- — eLaCortede Apelaciones de 

re el tratamiento del Eje- ra de la Cámara de Diputados — Santiago acogió la querella 
cutivo hacia la denuncia por 
abuso sexual y violación contra 
elexsubsecretario del Interior, 
Manuel Monsalve -en prisión 
preventiva: formulada por una 
funcionaria dela Subsecretaría: 
“Yoesperoalgún día tener posi- 
bilidad de conversar conella, pe- 
rocuandolo haganovoya hacer 
deesountema comunicacional, 
salvo queella lo desee”. 

“El trato con las víctimas y 
referimos a ellas y 

para el lunes 9 alas 10:30 ho- — porobstrucción ala investiga- 
ras, junto al director general de — cióneinfracciónala Leydeln- 
la PDI, Eduardo Cerna. teligencia presentada contra 

El presidente delainstancia — el exsubsecretario Manuel 
que el lunes sesionará en San-— Monsalve, y laministra C: 
tiago, diputado Miguel Mellado — na Tohá, debido alarei 
(RN), dijo ayerque “son buenas — de cámaras de seguridad por 
las autocríticas, si (Tohá)yalas — partedelaPDI cuando aún 
hizoen la comi . La ministra Monsalve estaba en el cargo, 

dijo que habían actuado mal, — entreotrosaspectos. Esta 
tarde e improvisadamente. Ya — querellafuerechazadael7 de 

basta de autocrítica. Asuman — noviembre porquelaaboga- 
responsabilidades políticas, — da, Nubia Vivanco, registraba 

cómo hablamos coneellas, tie- — MM S queeslo que nosotros estamos — domicilio en San Felipey el 
ne que ser algo muy resguarda-  TOHÁ SEÑALÓ QUE EL CUESTIONADO VIAJE ES “UNA DECISIÓN QUE NO TIENE QUE VER CONÉL, TIENE QUE VER CON LA FAMILIA", buscando”. presunto delito ocurrió en 

do y hemos tenido mucho cui- “Esperamos que el Presi-— Santiago: cambió su dirección. 
dado en ese aspecto como Mi-— raala entoncesautoridad el día — rrieronloshechos denunciados — que a lo mejorla Contraloría dentele pida perdónala vícti--. ————————— 
nisterio en este caso y también — anterior, “esa misma noche el (22y23 deseptiembre) ocupaba — diga que administrativamente — mayasufamilia. Primero lecre- 
en otras situaciones que he- — Presidente (Gabriel) Boricledijo — el cargo de ministro (s) del Inte-— notiene objeción, peroincluso — yóal victimario y no le creyó a 18deoctubretrasla declaración 
mos tenido de distinta natura- aManuel Monsalve: Lo máspro- , el miércoles l6deoctubrevia- siadministrativamente eraper- ella, a la víctima, y tampocola  de53 minutos emitida por Boric 

   

          

leza, pero que igualmente hay bableesquetúno puedasseguir.— jóalaRegióndelBiobío,dondewi- — tinente, no fue prudente”. protegió. Y la ministra del Inte-— sobrela denuncia, el 15 de octu- 
una víctima que hay que res- — enestecargo. Vamos a hacerlas vesuesposa, María Eugenia Garri- Es “una decisión quenotie- rior, también”, agregóellegisla- — brese enteraron el Presidente y 
guardar y proteger”, afirmó la evaluacionesdelcaso,andaaav- — do -quienlovisitó enelanexoCa- — ne que ver con él, tiene que ver dor, junto con adelantar queel — Tohá, quienes se reunieron con 
secretaria de Estado en TI3. sarleatufamilia, mientras toma- — pitán Yáber hace unos días, y re-— conlafamilia(de Monsalve, quie- — lunes preguntarán a Vallejo so-  Monsalveyesteviajóalsural día 

moslasdefinicionesybuscamos — gresóenunavióndeCarabineros. — nes) sonterceros afectados, que — bre“lascosas quenosotros esta siguiente. El17, el exsubsecreta- 
“NO FUE PRUDENTE” reemplazos”, y asíse actuó”,con- La ministra reconoció ayer noson responsables, son +  mosaveriguando, sonlasdudas  rioexpusoen el Congreso junto. 

Cuandoelcasollegó aldespacho — tóToháayerenChilevi que “eso, prudente, digamos — bién víctimas de esta situación. — que tenemos en esta línea de — alaministra del Interior y, mien- 
deTohá,elmartesI5deoctubre, — El entonces subsecretario, — prudente, nofue, ¿verdad?Eso — Sontambién víctimasy sufrenlas — tiempoqueestamosarmando”. — trasesoocurría, la denuncia fue 
luego de quela mujer denuncia-— que durante los díasenqueoci- — también se dijo. Más allá de — consecuencias”, afirmó Tohá. La vocera, según explicóel — publicadaen la prensa.0g 
  

Sofofa e idea de bajar impuesto a empresas a 25%: “El promedio de la OCDE es 23%” 
PRESIDENCIA 

  

CENA. Boric dijo a empresarios que 
Ieicpand de COL “algunos tiran el tejo pesado”. 

REQUERIMIENTO DE INMUEBLE PARA ARRENDAMIENTO E n el Encuentro Nacio- to Fabril (Sofofa), Rosario 

  

  

nal de la Industria, el — Navarro, señaló que “el pro- 
         

la de Coelemu necesita arendar elsecor en A 7 ar de Cora Conos de fra escn dl Ec Dro Presidente Gabriel — medio dela OCDE es 23%, no 
cuál será destinado dependencas municipales y que cumpla con los siguientes | | — Boric dijo que el gran em- — es quea nosotros se nos ocu- 
requisto mínimos: presariado “algunos tiranel — rra un número y lo digamos. 
dai tejo pasado” frente al pro- Estamos tomando la eviden- 
-Habitable en forma inmediata yecto de reforma tributaria — cia que hay, evidencia com- 
+ Superf mínima construida de 180 M2 o más que busca rebajar el im- parada, de muchas econo- 
paran puesto corporativo, porque — mías como la nuestra”. 

- Estacionamiento mínimo para dos vehículos “nos dicen 23%, pero he- “Chile sigue teniendo los 
mos propuesto 25%” de re- impuestos de primera cate- 

Interesados, entregar hasta el ía 9 de Diciembre de 024 enla in de Parts de 6 aná »».. LA PRESIDENTA DE LA SOFOFA, ROSARIO NAVARRO. e auiecaias [| Gueción frente al actual goriamásalios dela 0COE”, scculdel merci. 27%, medida que busca im- — agregó la líder del gremio, 
pulsar la inversión. porlo que “tenemos que ver más ahorro, porquesabemos — “que haya una voluntad (...) 

FRACISCD MALO CANMAÑO Frente a esto, lapresiden- cuáles son los principales — que el ahorro también trae — nos parece que va en la línea ALCALDE SUBROGANTE 
      ta de la Sociedad de Fomen- impulsores para que haya más inversión”, aunque el — correcta”.0g  
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